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52 anos - parte 1 

Para comemorar os 52 anos de 
Várzea Paulista, a administração 
da cidade lançou nas mídias 
sociais um vídeo institucional 
sobre a cidade. 0 bairro do 
Mursa, 'a menina dos olhos dos 
interessados em 
empreendimentos imobiliários' 
teve maior destaque, seguida 
pela região central, que recebeu 
vários investimentos nos últimos 
anos como mercados, lojas e 
restaurantes. 

52 anos - parte 2 

O vídeo, muito bem feito e 
editado, contudo, não mostrou a 
cidade inteira. Investimentos 
particulares de grandes 
empresas em outros bairros 
foram .esquecidos, assim como 
as obras públicas de 
macrodrenagem do córrego 
Bertioga - que também 
aniversaria. Aliás, o projeto está 
em andamento desde 2010, 
quando foi contemplado pela 
primeira versão do Programa de 
Aceleração do Crescimento 
(PAC). 

Afrodescendentes 1 

A Tribuna Livre da noite de 
ontem, da sessão da Câmara de 
Jundiaí, foi usada por Jorge Reis, 
ativista em defesa da igualdade 
racial, para tratar exatamente do 
assunto. Reis afirma que o Brasil 
precisa evoluir muito com 
relação à igualdade social. Para 
ele, a Lei Áurea, foi feita para 
evitar que os imigrantes fossem 
escravizados. 

Afrodescendentes 2 

Ainda na tribuna, Carmelita de 
Jesus, apontou que os 
esclavagistas brasileiros 
instituíram a 'raça negra' para 
tirar a identidade da população. 
"Eu sou preto. Não sou negro. 
Negro não é cor. Representamos 
53% da população brasileira, 
não representamos a mesma 
porcentagem na Câmara", 
lamentou. 

Clima ruim 

A repercussão causada pela 
postagem no Facebook pelo 
vereador Wagner Ligabó, na 
semana passada, deixou o 
parlamentar em maus lençóis na 
Casa. O vereador FaouazTafia 
(PSDB) lamentou a situação. "A 
internet não é privada. As redes 
sociais têm grande alcance. Foi 
um comentário infeliz. Somente 
depois de conversar com os 
colegas o vereador entendeu a 
situação, e com humildade, se 
desculpou", contou. 

Visita ao São Vicente 

A Comissão de Saúde da 
Câmara de Vereadores de 
Jundiaí visitará o Hospital São 
Vicente de Paulo, na próxima 
quarta-feira, dia 29. A intenção, 
segundo o presidente, Valdeci 
Vilar (PTB), é tomar 
conhecimento sobre os dados 
contábeis do hospital. Contudo, 
fontes afirmam que os contratos 
do vereador Wagner Ligabó com 
o hospital filantrópico faz parte 
dos assuntos a serem debatidos. 
Ligabó é funcionário do hospital 
e é sócio de uma empresa, 
contratada pelo São Vicente, 
responsável por cirurgias 
cardiológicas. 

> PREVIDÊNCIA Miguel Haddad encaminha demandas para ministro 
Após e n c o n t r o c o m sindi

ca l i s t a s , e m Jundiaí, n a se
m a n a passada , sobre a refor
m a d a Previdência , o d e p u t a 
d o f e d e r a l M i g u e l H a d d a d 
(PSDB), se e n c o n t r o u c o m o 
m i n i s t r o da Fazenda , Henri 
q u e Meirel les , o n t e m . Os po
s i c i o n a m e n t o s dos s indica
tos c o n t r a as m o d i f i c a ç õ e s 
d a r e f o r m a fo ram apresen ta 
das ao m i n i s t r o , d u r a n t e reu
n i ão c o m a b a n c a d a t u c a n a , 
e m Brasília. O PSDB foi alvo 
d e r e u n i õ e s do g o v e r n o p a r a 
a p o i a r a m e d i d a . 

A r e u n i ã o foi r e a l i z ada en
t r e a b a n c a d a do PSDB d a Câ
m a r a Federa l e o m i n i s t r o da 

F a z e n d a . Migue l l evou p a r a 
c o n h e c i m e n t o d o s s e t o r e s 
do g o v e r n o q u e l i d a m c o m a 
p r o p o s t a d a r e f o r m a d a Pre
v i d ê n c i a os p o s i c i o n a m e n 
tos das e n t i d a d e s filantrópi
cas e dos s indica l is tas q u e es
t i v e r a m r e u n i d o s e m J u n 
diaí e Brasília c o m o pa r l a 
m e n t a r a o l o n g o d a última 
s e m a n a . 

Até o f im do m ê s , a banca
d a do PSDB se reunirá c o m o 
secretário d a P r e v i d ê n c i a , 
M a r c e l o C a e t a n o , q u e t a m 
bém es t ava p r e s e n t e n o en
c o n t r o , m a s n ã o c o m e n t o u 
as várias in t e rvenções fei tas 
p o r M i g u e l e p e l o s d e m a i s 

p a r l a m e n t a r e s . 

PSDB 
E m cont ra-ofens iva a m o 

v i m e n t o p e l a f lexibi l ização 
d a r e f o r m a da Previdência , o 
p r e s i d e n t e Miche l T e m e r vi
s i tou o ex-pres iden te Fernan
d o H e n r i q u e C a r d o s o e de
f e n d e u a n e c e s s i d a d e d e se 
m a n t e r os p r inc ipa i s p o n t o s 
d a p r o p o s t a o r ig ina l env iada 
pe lo g o v e r n o p e e m e d e b i s t a . 

O e n c o n t r o , r e a l i z a d o n o 
a p a r t a m e n t o d o t u c a n o n a 
c a p i t a l p a u l i s t a , o c o r r e n o 
m o m e n t o e m q u e o p a r t i d o , 
o p r i n c i p a l a l i ado d a g e s t ã o 
federa l , d e f e n d e a l t e r a ç õ e s 

EM BRASÍLIA Miguel Haddad encaminhou posicionamentos de sindicatos para Meirelles 

n o t e x t o e n v i a d o p e l a equ i 
p e económica, e n t r e elas n a 
r e g r a d e t r a n s i ç ã o e n a apo
s e n t a d o r i a r u r a l . 

S e g u n d o r e l a t o s , n o en
c o n t r o e n t r e os dois , a m b o s 
c o n c o r d a r a m c o m a necessi

d a d e d e se r ea l i z a r u m a re
fo rma p r o f u n d a , q u e n ã o se
j a "superf ic ia l" . E m 1998 , o 
t u c a n o a p r o v o u u m a refor
m a previdenciária, m a s foi 
d e r r o t a d o ao t e n t a r es tabele
cer u m a i d a d e mínima. 

> CLIMA QUENTE 

Desabafo publicado em página pessoal repercutiu mal e vereador Wagner Ligabó precisou se retratar 
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A p a u t a estava t r anqu i 
la, m a s a sessão d a Câ
m a r a de Vereadores de 

Jundiaí, n a no i t e de on t em, te
ve c l ima quen te , causada pelo 
i m p a c t o d e u m a pub l icação 
de d e s c o n t e n t a m e n t o c o m a 
política, feita n a s e m a n a pas
sada, n o Facebook, pelo verea
d o r W a g n e r Ligabó (PPS). 
Após t roca de acusações e m 
plenário, os pa r l amen ta re s se 
r e u n i r a m n o Salão Nobre e, 
de lá, saíram c o m u m ped ido 
de desculpas feito, e m públi
co, pelo autor . 

O embaraço teve início 
após pedido de o r d e m feito pe
lo vereador Romildo Anton io 
da Silva (PR). "Estou revoltado 
c o m a p o s t u r a d o c o l e g a 
Ligabó n a s redes sociais. Ex
p o r nossos n o m e s e a Casa, 
desta forma, n a i n t e rne t é er
r a d o . Se e le q u e r sa i r , q u e 
saia . Eu fui e le i to e fare i o 
m e u t r a b a l h o de fo rma dig
na" , alf inetou, l a m e n t a n d o a 
exposição dos n o m e s dos ve
readores e m comentários rela
tivos à publicação. 

O cardiologista t e n t o u se 
defender a f i rmando que a pos

tagem, feita n a sexta-feira pas
sada, ter ia relação c o m opera
ção 'Carne Fraca', def lagrada 
pe la Polícia Federal n o País. 
"Eu ve rba l i zo t u d o . E m ne
n h u m m o m e n t o co loque i o 
n o m e de vereadores o u da Ca
sa. Meu d e s c o n t e n t a m e n t o é 
c o m a corrupção, c o m a opera
ção C a r n e Fraca", se defen
deu, m a s n ã o ad ian tou , já que 
seu colega de pa r t i do , Paulo 
Sérgio Mart ins (PPS), também 
o acusou. "Fiquei decepciona
do . Me s in to corresponsável 
por estar aqui . Me s into ofen
d ido c o m os comentários de 
seu post . Sei que está descon
tente , m e confidenciou sobre 
o débito q u e a prefei tura t e m 
p a r a c o m o senhor , n o valor 
de a p r o x i m a d a m e n t e R$ 600 
mi l , e também sobre o cor te 
de 10% n o seu cont ra to" , a ta
cou . A i n t e r r u p ç ã o d o emba
t e foi f e i t a p e l o v e r e a d o r 
Marce lo Gas t a ldo (PTB) c o m 
o d i t a d o : " r o u p a suja se la
va e m casa" . 

D e s c u l p a s 
Após a r eun ião de pouco 

mais de 10 minutos, os vereado
res saíram mais calmos. O ve
reador Valdeci Vilar (PTB), que é 
presidente da Comissão de Saú-

VERBA Paulo Sérgio Martins, colega de 
partido, apontou falta de pagamentos 

de da Casa, que chegou a suge
rir u m a análise da Comissão de 
Ética para a situação, retirou o 
pedido. "Ele se desculpou e to
dos entendemos. Não teve a in
tenção de ofender os vereado
res. Ele só gosta de escrever. Dis
se até que vai escrever u m li
vro", contou. 

O presidente da Casa, Gus
tavo Martinelli (PSDB) analisou 
a s i t uação c o m o u m ' c l ima 
ruim' . "Todos os vereadores, an-

DISCUSSA0 Wagner Ugabó pediu desculpas após reunião e disse que irá se policiar mais 

tes de t o m a r e m posse, recebem 
a Lei Orgânica e o Regimento In
t e rno da Câmara. A ques tão é 
te r b o m senso", analisou. 

"Pedi desculpas p a r a to
dos. Sou público e preciso m e 
policiar mais. Em m o m e n t o al
g u m eu citei a Câmara, servido
res ou vereadores. Fiquei políti
co e t e m horas que m e decep
ciona. Está tão r u i m que não 
t e m n e m contra o que protes
t a r n o d i a 26" , l a m e n t o u 

Ligabó, lembrando do protesto 
que está agendado para o próxi
m o domingo. 

Projetos 
Na continuidade dos traba

lhos, a sessão teve dois adia
mentos , entre eles o projeto de 
lei de Márcio Pentecostes, sobre 
a redução da idade míriima pa
ra passagem livre de idosos nos 
ônibus do t ranspor te público 
de Jundiaí. 

Alexandre Padilha vira 
alternativa a Lula 
Integrantes da CNB (Construindo um 
Novo Brasil) - maior força interna do 
PT- lançarão, nesta semana, uma 
campanha a favor do ex-ministro 
Alexandre Padilha para a presidência 
do partido. 
A intenção é ter Padilha preparado 
para a hipótese de o ex-presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva desistir de se 
candidatará presidência da legenda. 
No início deste mês, Lula autorizou 
dirigentes petistas a alinhavarem sua 
candidatura. 
Mas deixou claro sua contrariedade. 
Ainda segundo petistas, o próprio Lula 
concordou com a ideia de "testar" o 
nome de Padilha na CNB, corrente 
que o ex-presidente integra. 
Defensor do nome de Padilha como 
alternativa a Lula, o presidente do PT 
do Rio, Washington Quaquá, distribuiu 
a petistas um artigo em apoio ao 
ex-ministro. No texto, ele aponta a 
trajetória de Padilha, nascida na 
Juventude Petista, como um ponto a 
favor de sua candidatura. 
Defendido pela chamada esquerda 

petista, o senador Lindbergh Farias 
(RJ) foi do PCdoB e do PSTU. Ao citar 
as qualidades de Padilha, Quaquá 
afirma que ele "nasceu quase no PT'. 
Sobre Lindbergh, Quaquá diz que o 
senador tem "uma trajetória muito 
individualista e pouco compromissada 
com a organização coletiva do 
partido". 
Também adepto à candidatura de 
Padilha, o ex-secretário Chico Macena 
afirma que Padilha tem identidade 
com o PT. "Ele entusiasma a militância 
e atrai a juventude petista". 
Segundo os dois, Padilha concordou 
que seu nome fosse levado ao partido, 
desde que seja lançado pela CNB e 
que Lula não concorra. "Meu 
candidato é o Lula", afirmou Padilha. 
A articulação nasceu da necessidade 
de evitar que a candidatura de 
Lindbergh, hoje em plena campanha, 
avance sem que a CNB ofereça uma 
alternativa. A corrente de Lula chegou 
a cogitar a candidatura do tesoureiro 
do PT, Márcio Macedo, mas a ideia 
não vingou. (FP) 

> ABERTURA DE INVESTIGAÇÕES Pedidos chegam a Fachin, no STF 
O m i n i s t r o d o S u p r e m o 

T r i b u n a l Fede ra l (STF) Ed
son Fach in r ecebeu o n t e m 
(21) 83 ped idos d e a b e r t u r a 
d e inves t igação c o n t r a cita
dos nas delações de ex-dire-
t o r e s d a e m p r e i t e i r a Ode-
b r e c h t n o âmbito d a Opera
ção Lava Ja to . Os inquéritos 
c h e g a r a m ao S u p r e m o n a 
s e m a n a p a s s a d a , m a s fo
r a m e n v i a d o s a o g a b i n e t e 
do m i n i s t r o s o m e n t e n e s t a 
t a r d e , d e v i d o a o t r a b a l h o 
i n i c i a l d e c a t a l o g a ç ã o e 
dig i ta l ização das pe t ições . 

A p a r t i r d e a g o r a , Fa
c h i n d e c i d e se a u t o r i z a a 
a b e r t u r a dos inquéritos e 
as d i l i g ê n c i a s s o l i c i t a d a s 
p o r J a n o t . O m i n i s t r o t a m 
bém deverá aval iar a re t i ra 
d a d o s ig i lo d o conteúdo 
das de lações . 

Ao t o d o , o m a t e r i a l so
b r e as d e l a ç õ e s d a O d e -
b r e c h t e n v o l v e 320 p e d i 
dos ao S u p r e m o . Além dos 
83 p e d i d o s d e a b e r t u r a de 
inquéritos, há 211 solici ta
ções p a r a d e s m e m b r a m e n 
t o das inves t igações p a r a a 
p r i m e i r a instância d a Just i
ça, s e t e a r q u i v a m e n t o s e 
19 p e d i d o s c a u t e l a r e s d e 
p r o v i d ê n c i a s . 

As d e l a ç õ e s d a O d e -
b r e c h t f o r a m h o m o l o g a 
das e m j a n e i r o p e l a pres i 
d e n t e do STF, m i n i s t r a Cár
m e n Lúcia, após a m o r t e 
do r e l a t o r , Teor i Zavascld, 
e m a c i d e n t e aéreo. F o r a m 
c o l h i d o s p e l a P r o c u r a d o -
r i a - G e r a l d a República 
(PGR) 950 d e p o i m e n t o s d e 
7 7 d e l a t o r e s l i gados à em
p r e i t e i r a . (AB) 

> ESTADOS 

Temer exclui servidores 
O pres iden te Michel Te

m e r a n u n c i o u nes ta terça-
feira (21) que a reforma d a 
Previdência atingirá somen
te os servidores federais. Se
g u n d o ele, a r e f o r m a das 
previdências estaduais fica
rá a cargo dos governos dos 
estados. 

O projeto de reforma da 
Previdência e m t rami tação 
n a Câmara só exclui milita
res, bombe i ros e policiais 
mili tares. Ele fez o anúncio 
após reun ião no Palácio do 
Planal to c o m o pres iden te 
d a Câmara, Rodrigo Maia 
(DEM-RJ), com líderes parti
dários n a Câmara e deputa
dos, en t re os quais A r t h u r 
Maia (PPS), relator da Comis
são Especial da Reforma da 
Previdência n a Câmara. (FP) 
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